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短时间内向多家银行申请办理信用卡好吗

很多卡友申请信用卡害怕审核不过，于是就采取广撒网的方式，一个月内在多家银
行同时进行了信用卡申请。抱着这家银行不批，还有下一家银行会批的心态。虽然
这种申卡方式能够提高下卡几率，但是同样也会带来诸多不利的影响。 在一个月内
多家银行申请信用卡，那么你的征信一定就会变花了。因为银行在审核是否给你下
卡的前提一定是会查询你的个人征信，一旦个人征信被银行查询就会留下信用卡审
批的记录。申请多家银行办理信用卡的话，就会留下多条的审批记录，那么你征信
变花了也就无可厚非了。 个人征信变花之后，同时申请多家银行的信用卡，银行就
会认定你近期是否资金紧张才会大量办卡，对于这类申请人银行会特别谨慎下卡，
甚至防止风险会拒绝下卡。 如果说这种情况下银行依然给你下卡，那么你的信用卡
额度也是不会很高。银行会根据你申请下来的信用卡额度来考量，因为你在一个月
内申请多家银行的信用卡，每家银行就会以此参考各家给你下发的额度。从风险上
考量，由于这种申请方式，你的征信太花，自然就不会给你授信太高的额度了。 除
了征信变花，下卡额度低之外，如果申请的信用卡都成功下卡了，那么多张信用卡
则会不方便管理，容易出现逾期的情况。每张信用卡的账单日、还款日、是否收取
年费要是没有仔细的注意到，那么稍不留意忘记还款，就会造成逾期个人征信就会
受到影响。 所以建议这样的申卡方式是完全不提倡的，如果害怕下卡失败，那么我
们就要尽量的去完善符合办卡的条件以及资质，这样正确的下卡方式才不会导致申
卡额度不满意、征信变花、以及低额多卡不利于管理的情况出现。
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